

■ Floresmira llega llena de biodiversidad

## Nace una nueva gata que representa nuestro entorno ambiental en el marco de la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 24 de Octubre, 2024

Con la presentación de Floresmira en el marco de la COP16, la nueva gata del programa "El Gato de Tejada", la escultura se convierte en un nuevo ícono de la biodiversidad en Cali.

En el marco de la COP16, un nuevo ícono artístico fue presentado en Cali.

La gata Floresmira, la cual fue instalada frente al edificio Coltabaco en el Bulevar del Río, se suma a las emblemáticas esculturas del programa 'El Gato de Tejada'.

Esta obra, concebida como un tributo a la biodiversidad del Valle del Cauca, fue inaugurada por el alcalde de Cali, Alejandro Eder, junto con la secretaria de Turismo, Mábel Lara, y el presidente de la Cámara de Comercio de Cali, Luis Fernando Pérez.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[incluidas](#)

[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Mujer fue asaltada por siete moto-ladrones en Cali](#)



[horarios](#)

[Marcha del petrismo se tomará Cali este 23 de octubre: conozca las rutas y](#)

Antes de la inauguración del stand de la ciudad en la Plaza de Cayzedo, los asistentes conocieron a Floresmira, un homenaje a la flora y fauna de la región.

Esta escultura busca inmortalizar el papel de Cali en la COP16 y, a su vez, fortalecer la conexión de los caleños con el arte urbano y el medio ambiente.

El alcalde Eder señaló que la obra es un símbolo de orgullo para la ciudad y que representa el evento más relevante realizado en Cali hasta la fecha.

Además, destacó que la instalación de esta nueva escultura reafirma el compromiso de su administración con el arte y la sostenibilidad.

Eder afirmó que “hace un año, no imaginábamos que Cali volvería a estar en el centro de atención mundial. Hoy lo hemos logrado”.

Por su parte, Pérez subrayó la importancia de impulsar proyectos que fomenten la creatividad y promuevan una mayor conciencia ambiental, mientras que Lara resaltó el valor cultural de esta intervención artística, la cual no solo atrae a los turistas, sino que también brinda un espacio para que las familias caleñas disfruten de la naturaleza en el centro de la ciudad.

## Tributo

Floresmira, que significa “Esencia del bosque” en siríaco, fue diseñada por la artista Henny Rosero, quien se inspiró en la riqueza natural de la región para crear una obra que celebra la regeneración y el ciclo de la vida.

La artista caleña expresó que “para mí, fue un honor trabajar en esta gata porque refleja la esencia del Valle del Cauca, un lugar donde convergen planicies y montañas, llenas de vida y biodiversidad”.

La escultura número 35 del reconocido programa ‘El Gato de Tejada’ se convierte así en un símbolo de la conexión entre lo urbano y lo natural.

Su diseño busca evocar la magia de los Farallones de Cali, donde, según la leyenda, cada paso de Floresmira hace florecer la vida a su alrededor.

Comparte esta noticia...



■ Evite robos

# Alcaldía de Cali alerta sobre estafas en la COP16: cuidado con falsas ofertas de empleo y stands